

MENOCAL DICE QUE LA LIGA VOTARÁ

Como el voto no es obligatorio
—añade— los liguistas irán
a las urnas

LAMENTA QUE LA LIGA
NO TENGA ADVERSARIO

Así los liguistas demostrarían
su pujanza. Satisfecho del
viaje de Crowder

El señor Menocal de la República ha declarado esta mañana a varios distinguidos políticos conservadores que lo visitaron, que el acuerdo sobre el retraimiento tomado por los liberales, no lo conocía oficialmente, sino por lo publicado en los periódicos de la Capital. También ha significado el Jefe de la Nación que lamenta mucho la actitud de los liberales, después de haber correspondido el Gobierno con extrema bondad en todo lo solicitado por la Comisión de Cordialidad; y más que por otra cosa, porque la Liga Nacional no podrá justificar su pujanza en las próximos comicios.

El general Menocal ha dicho también a los grupos de políticos de la Liga, que está altamente satisfecho del viaje de Mr. Crowder, al interior, que le habrá permitido observar de cerca la actuación de cada uno de los partidos políticos que luchan, y la conducta del Gobierno.

Finalmente, ha dicho el Presidente de la República, que no debe concedérsele importancia a lo acordado por los liberales, y que como el voto no es obligatorio, podrán celebrarse el 15 las elecciones concurriendo solo a las urnas los afiliados a la Liga Nacional.

En cuanto al Gobierno, se propone observar el curso de los acontecimientos.

Ratificación de las anteriores declaraciones

La representación de la Habana, por el Partido Conservador en la Cámara, visitó también al Presidente de la República esta mañana, para ratificarle su decidida adhesión en el Congreso y como miembros del Partido Conservador.

La Comisión de Representantes que fué a Palacio la integraban los señores Fernando Quiñones, Carlos M. de la Cruz, Alonso Puig, Dr. Casuso, Chinier, Victor Candia, y Cheo Acosta.

*Presencia
Marzo 11/21*



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA